



Satu Sabuk Satu Jalur

Yunnan Percepat Pembangunan Pusat Informasi Internasional Regional

Untuk memasuki era baru, Provinsi Yunan menjadikan informasi sebagai yang utama untuk mendorong pembangunan.

Proyek pertama yang penting dalam rencana Yunshangyun Provinsi Yunnan, yaitu mulai dibangun di Taman Industri Informasi Chenggong di Kota Kunming.

Berdasarkan hal ini, Yunnan, berusaha membangun pusat informasi jaringan internasional dan regional yang menghubungkan Tiongkok untuk menghadapi Asia Selatan dan Asia Tenggara.

Rencana Yunshangyun Disusun Sesuai dengan Waktu

Dalam lima tahun yang lalu, pembangunan informatisasi Yunnan berangsur-angsur dipercepat, fasilitas dasar jaringan informasi perlahan-lahan dilengkapi, pintu masuk-keluar telekomunikasi internasional Kunming hampir rampung, Taman Industri Informasi Chenggong, Pusat Statistik Penghitungan Awan Yuxi, Taman Industri Pelayanan Statistik Internasional Baoshan, dan sebagainya sedang dipercepat pembangunannya.

Sekarang, masyarakat kelas atas yang sangat tergantung dengan informasi, industri yang cerdas, jaringan masyarakat, website, pelayanan secara on-line, dan

kehidupan digital, akan memimpin Tiongkok melangkah ke era baru yang transformasi model berkembang dan menaikkan kelas. Jika ekonomi Yunnan berkembang pesat sesuai keinginan, pembangunan industri informasi menjadi sangat penting. Dengan demikian, rencana Yunshangyun tercapai sesuai target waktu yang ditetapkan.

Tujuan rencana Yunshangyun adalah mendorong ekonomi dan industri Yunnan berkembang ke model terbuka, model kreatif dan ramah lingkungan, transparan dan menggunakan teknologi tinggi. Kunci keberhasilan dari rencana ini adalah mempercepat perkembangan format baru, seperti penghitungan awan, statistik umum, jaringan internet, jaringan dagangan, bisnis elektronik, dan

bisnis elektronik antar-negara.

Terobosan di 5 Bidang

Berdasarkan informasi yang didapat wartawan dari pihak Humas Provinsi Yunnan baru-baru ini, dijelaskan, untuk mendorong pembangunan informatisasi dan industri informasi, ternyata Yunnan mempunyai keunggulan di bidang ekologi, sumber daya, potensi daerah, budaya dan keunggulan lainnya.

Sekarang Yunnan akan fokus mendorong adanya terobosan di lima bidang, yaitu pembangunan fasilitas dasar informasi, perkembangan industri informasi elektronik, perluasan konsumsi informasi, penggunaan informatisasi, dan inovasi sistem dan mekanisme perkembangan informatisasi.

Mempercepat pembangunan pusat telekomunikasi internasional.

Yunnan akan mengikuti ketuntutan pembangunan pusat terhadap Asia Selatan dan Asia Tenggara, menambah investasi ke perkembangan bisnis seperti telekomunikasi internasional dan industri jaringan internet, membangun Yunan menjadi pusat telekomunikasi dan pusat pengumpulan informasi regional.

Sampai akhir tahun 2017, Yunnan akan menambah bisnis bunyi internasional dengan India, Sri Lanka, dan Bangladesh, menambah bisnis garis khusus statistik dan bisnis titik transfer jaringan internet internasional dengan 5 negara di daerah Sungai Mekong Besar, India, Sri Lanka, dan Bangladesh. Pada saat yang sama, pintu masuk dan keluar untuk bisnis telekomu-

nikasi internasional regional China Unicom rampung dan mulai digunakan. Jalan sistem transmisi kabel optik internasional Tiongkok-Myanmar diperluas sampai 10G.

Kelompok Proyek Pertama dalam Rencana Yunshangyun Mulai Dibangun

Kelompok proyek pertama dalam Rencana Yunshangyun yang dimulai dibangun di Taman Industri Informasi Chenggong di Kunming berjumlah 9. Investasi menghabiskan 153,00 miliar Yuan. Termasuk Proyek Pusat Informasi Administratif Provinsi Yunnan (tahap pertama), Taman Industri Penghitungan Awan Langchao Kunming (tahap pertama), Proyek Pusat Penghitungan Awan Mobil Yunnan, Proyek Pusat Penetasan Ino-

vasi Industri Informasi Teknologi Chenggong Kunming, dan Proyek Seluruh Provinsi dengan Kabel Optik oleh China Telecom cabang Yunnan.

Dalam proyek-proyek tersebut, Proyek Seluruh Provinsi dengan Kabel Optik oleh China Telecom cabang Yunnan akan diselesaikan pada tahun 2016, tujuan pembangunannya adalah dengan perubahan kabel optik jaringan internet dasar informasi teknologi seluruh provinsi, mewujudkan proporsi penutupan kabel optik di seluruh provinsi sampai 100%, kemampuan menerima ban luas kabel optik penduduk kota dan desa sampai 100M, proporsi pemerataan sampai 40%, ban luas total ke luar provinsi jaringan internet sampai 4.8 Tb, ban luas total dalam provinsi sampai 6.4 Tb.

Yunnan Daily

Berita Foto



Imlek adalah hari raya terpenting untuk keturunan Tiongkok di dunia. Imlek merupakan hari raya yang paling meriah di Tiongkok. Imlek seperti apa paling menarik?

Belakangan ini, untuk menciptakan suasana baru, menyambut Imlek dengan senang, kegiatan kesejahteraan umum besar Memberikan Lukisan Imlek Dengan Senang dimulai dengan resmi, memberikan lukisan Imlek ke kurang lebih sepuluh ribu rumah penduduk. Pelukis komik ternama Yunnan Kunwu Li juga menggambar dua lukisan Imlek yang indah, yaitu Beranjangsana Tahun Baru dan Tahun Baru. Menyampaikan doa ke masyarakat.

Chen Zhuling Lai Mengying



Bagian Pokok Jembatan Lengkung Kereta Api yang Rentangannya Terluas di Dunia Diselesaikan

Belakangan ini, Proyek penguasaan utama dalam Rel Kereta Api Yun (Provinsi Yunnan) gui (Daerah Otonom Suku Bangsa Zhuang Guangxi), yaitu Jembatan Sungai Nanpan, diselesaikan bagian utamanya.

Hal ini menunjukkan kesulitan dalam membangun jembatan lengkung kereta api yang rentangnya terluas di dunia ini, bisa dipecahkan semuanya. Dan transfer ke pembangunan proyek tambahan seperti tahanan air di permukaan jembatan, dan lain-lain. Meletakkan dasar untuk penyelesaian Rel Kereta Api Yungui tahun ini.

Jembatan Sungai Nanpan diletakkan di Sungai Merah yang berada di Provinsi Yunnan di mana Keresidenan Otonom Suku Bangsa Yi dan Hani dan Keresidenan Otonom Suku Bangsa Miao dan Zhuang berbatasan. Panjangnya 852,43 meter, tiang jembatan tertinggi adalah 102 meter, tinggi dari permukaan jembatan ke permukaan sungai sampai 270 meter, luas rentangan bagian

utama sampai 416 meter.

Rentangannya adalah paling luas di dunia dalam jembatan kereta api tipe ini yang desainnya penumpang dan dagangan dengan satu garis.

Menurut perkenalan oleh penanggung jawab dari pihak pembangunan, jembatan ini memusatkan keunggulan jembatan lengkung luar, jembatan tahan garis, jembatan gantung garis, jembatan bersambung, dan jembatan tipe yang lain. Kesulitan teknik pembangunan tidak pernah ada sebelumnya, hampir semua teknologi tertinggi desain digunakan untuk jembatan Tiongkok.

Dalam pembangunan jembatan, setidaknya ada 12 kesulitan teknologi tingkat dunia dipecahkan berturut-turut, antara lain pembangunan anti celah beton volume besar alas lengkung yang volumenya sampai 32.000 meter kubik, pemasangan dan pembuatan rangka kekakuan tonase besar, vakum beton performansi bagus C80 dalam



Pemandangan Jembatan Sungai Nanpan

pipa baja dengan kondisi perbedaan tinggi yang besar, mendapat 41 hasil inovasi teknologi, mengumpulkan pengalaman yang kaya untuk studi dan perkembangan jembatan struktur khusus Tiongkok.

Rel Kereta Api Yun (Provinsi Yunnan) gui (Daerah Otonom Suku Bangsa Zhuang Guangxi) berpanjang 710 km, panjangnya di Provinsi Yunnan adalah 431,18 km, merupakan rel elektrifikasi dua garis tingkat satu, kecepatan per jam de-

sain adalah 200 sampai 250 km.

Sesudah rampungnya waktu dari Kunming ke Nanning akan dipendekkan dari 12 jam sekarang ke kurang lebih 5 jam, dan bergabung dengan Rel Kereta Api Cepat Hukun di Kunming dan bergabung dengan Rel Kereta Api Cepat Nanguang di Nanning, supaya termasuk ke jaringan rel kereta api cepat nasional.

Hu Xiaorong, Li Shufen
Zhang Weiming
Yi Chenghui

Kerja Sama Internasional Pembangunan Daerah Kerja Sama Transnasional Yunnan Capai Keberhasilan

Dari tahun 2015, Provinsi Yunnan mendorong pembangunan daerah kerja sama ekonomi transnasional dengan aktif, 3 daerah kerja sama ekonomi transnasional, yaitu dibangun dengan komprehensif, Mohan-Boten Tiongkok-Laos, Hekou-Lao Cai Tiongkok-Vietnam, dan Ruili-Mu Se Tiongkok-Myanmar. Dan mendapat keberhasilan.

Tiga daerah kerja sama transnasional ini sudah menjadi sangat penting untuk mendorong perkembangan ekonomi sepanjang batasan di provinsi ini.

Pada saat ini, Mou untuk daerah kerja sama ekonomi transnasional Mohan-Boten Tiongkok-Laos sudah ditandatangani dengan resmi, dan telah selesai saling tukar dokumen. Pemerintah Provinsi Yunnan dan Departemen Komersial sudah mengaplikasikan ke Dewan Negara bersama untuk perizinan pendirian daerah kerja sama ekonomi transnasional Mohan-Boten Tiongkok-Laos.

Keresidenan Otonom Suku Bangsa Dai Xishuangbanna sudah menyelesaikan penyusunan skema pertama pelaksanaan daerah Tiongkok sebelum akhir tahun yang lalu, dan akan menyelesaikan pekerjaan tentang permintaan pendapat dan perbaikan pada akhir Januari tahun ini.

Di samping itu, Departemen Komersial Tiongkok dan Departemen Komersial Industri Vietnam sedang membahas untuk menandatangani rencana keseluruhan daerah kerja sama ekonomi transnasional Hekou-Lao Cai Tiongkok-Vietnam. Kesepakatan yang mendorong pembangunan daerah kerja sama ekonomi transnasional Ruili-Mu Se Tiongkok-Myanmar sudah dicapai dalam pertemuan pertama Kelompok Pekerjaan Persatuan Urusan Pendorongan Tahap Awal dari Provinsi Yunnan dan Departemen Komersial Myanmar yang diadakan pada tahun lalu di Ruili.

Luo Rongchan
Han Chengyuan

Saling Berkomunikasi

Yunnan Berhasil Mendirikan 21 Kantor Perwakilan Komersial di Luar Negeri

Kabar dari Dinas Komersial Provinsi Yunnan menyebutkan bahwa dalam lima tahun terakhir, jumlah kantor perwakilan komersial di luar negeri mencapai 21 kantor perwakilan.

Pada 2015 ada 11 kantor didirikan, untuk semua negara di Asia Selatan dan Asia Tenggara.

Pada akhir 2010, Pemerintah Provinsi Yunnan mengizinkan pendiriannya dan meminta Dinas Komersial Provinsi Yunnan, Kantor Luar Negeri Provinsi Yunnan dan Dinas Finans Provinsi Yunnan mengurus badan tetap untuk melakukan kebijakan terbuka dan pelayanan komersial serta ekonomi ke luar negeri, yaitu kantor perwakilan komersial luar negeri.

Berdasarkan prinsip pemerintah meninjau, bergantung perusahaan, persatuan sumber

daya, mengembangkan keunggulan.

Kantor perwakilan didorong dengan bergantung pada model yang disusun oleh perusahaan kerja sama investasi utama Provinsi Yunnan, sampai sekarang sudah berhasil didirikan di Laos, Myanmar, Etiopia, Bangladesh dan Hong Kong.

Memainkan banyak peranan seperti atase informasi, atase komunikasi, atase propaganda, atase pelayanan, dan sebagainya dalam pertukaran dan kerja sama Provinsi Yunnan dengan luar negeri. Antara lain kantor perwakilan komersial (perusahaan) Yunnan yang ditempatkan di Yangoon menyusun Pedoman Investasi Myanmar, berfungsi untuk kerja sama ekonomi dan komersial Tiongkok - Myanmar.

Kantor perwakilan komer-

sial (perusahaan) Yunnan yang ditempatkan di Vientiane, membantu pendirian cabang finans Yunnan di Laos dengan aktif, menjalin hubungan kerja sama.

Di samping itu, berbagai kantor perwakilan komersial yang ditempatkan di luar negeri terus - menerus mendorong dan melayani industri keunggulan dan perusahaan kunci Yunnan melangkah ke luar, membiarkan banyak proyek disepakati dengan cepat.

Memberikan informasi komersial dan ekonomi negara (daerah) yang ditempatkan untuk perusahaan Tiongkok dengan efektif dan tepat pada waktu. Memberikan dukungan dan pelayanan untuk rombongan komersial dan ekonomi luar negeri saling berkunjung, mendirikan pusat komunikasi dan per-

tukaran informasi, mendorong berbagai kerja sama menjadi lebih efektif dan berhasil.

Menurut Dinas Komersial Yunnan, seiring dengan Yunnan mempercepat membangun pusat memancarkan ke Asia Selatan dan Asia Tenggara, kantor perwakilan komersial Yunnan yang ditempatkan di luar negeri akan memainkan peranan pangkalan pekerjaan luar negeri dengan lebih lanjut dan mendorong perkembangan komersial dan ekonomi di luar Provinsi Yunnan dengan lebih baik.

Pada saat yang sama, daerah penutupan kantor perwakilan komersial yang ditempatkan di luar negeri akan diperluas lebih lanjut, standar penguasaan dan pelayanan akan terus-menerus ditingkat.

Han Chengyuan

Ekonomi

Sistem Perdagangan On-line di Pusat Pergadangan Kopi Yunnan Mulai Digunakan

Belum lama ini sistem perdagangan on-line di pusat perdagangan kopi Yunnan secara resmi mulai digunakan.

Sistem itu menggunakan model jaringan internet +, dengan cara perdagangan membuka praktek, membanting harga (obral) dan sebagainya, supaya mewujudkan perdagangan komoditas on-line jarak jauh kopi yang bagus.

Membangun jalan pemasaran yang bebas untuk petani kopi dan perusahaan kopi di Yunnan dan Asia Tenggara.

Pada saat ini, sudah ada hampir 300 agen penyalur dan lebih dari 200 agen pembelian menjadi VIP pusat perdagangan kopi, termasuk 80% daerah penanaman kopi di Yunnan dan daerah penanaman kopi di Asia Tenggara, seperti Laos, Vietnam, Thailand, Myanmar, dan lain-lain.

Berangsur - angsur membentuk pusat informasi kopi,

pusat pembentukan harga dan pusat pelayanan produksi yang menutupi daerah penanaman kopi Asia Tenggara.

Pusat Perdagangan Kopi Yunnan didirikan pada Juli tahun 2014, pangkalan dan taman pengolahan kopi bagus Yunnan diletakkan Kota Puer, membangun pusat dagangan di daerah penanaman kopi seperti Baoshan, Lincang, dan Dehong, membangun gudang transaksi bisnis di Kunming.

Pada saat ini, pangkalan perdagangan dan gudang transaksi bisnis Kunming sudah rampung dan mulai digunakan.

Taman pengolahan kopi bagus Yunnan yang luasnya lebih dari 90 mu dengan resmi sudah mulai dibangun. Gudang kopi tahap pertama dan daerah pengolahan awal akan selesai dan mulai digunakan pada tahun ini.

Shen Hao, Li Hanyong

Jalan Besar Kunming-Bangkok



Setelah rampungnya Jalan Besar Internasional Kunming - Bangkok dari tahun 2008, berdasarkan kerja sama antara Tiongkok, Laos dan Thailand, jalan internasional ini sudah menjadi Jalan Emas yang mendorong kerja sama komersial dan ekonomi regional, mempercepat perkembangan ekonomi daerah sepanjang jalan, dan membawa kesejahteraan ke masyarakat.

Lei Tongsu Xu Yan

Perdagangan Yunnan dan Thailand Gunakan Model Kerja Sama Baru

Pada 17 Januari, proyek Rumah Thailand dimulai di daerah eksploitasi ekonomi Kunming, membangun daerah perdagangan komoditas Thailand terbesar di Kunming dengan Taman Industri Haohong.

Konsumen tidak harus pergi ke Thailand, mereka dapat membeli lebih dari 2.000 komoditas asli Thailand di Kunming.

Kelompok Rumah Thailand merupakan perusahaan besar yang utamanya menjual dagangan Thailand, basisnya di Bangkok, Thailand.

Katanya proyek Rumah Thailand di daerah eksploitasi ekonomi Kunming akan terbuka di Pusat Percobaan Kehidupan Internasional Punuoxi milik Kelompok Haohong Kunming, sebelum Hari Raya Imlek.

Rumah Thailand bergantung pada kegunaan bond impor daerah pengolahan ekspor Kunming, menyatukan dagangan dari lebih dari 2.000 berbagai pabrik oleh Rumah Thailand untuk masuk ke Yunnan.

Tujuannya membawa komoditas, pelayanan dan kebudayaan yang bagus dari Thailand ke pasar Yunnan,

menciptakan model kerja sama yang baru untuk kerja sama perdagangan komersial antara Yunnan dan Thailand.

Katanya Rumah Thailand akan memperlihatkan dan menjual produk pertanian, makanan kecil, obat, produk kesehatan, makanan kesehatan, dagangan industri dan dagangan bagus yang lain untuk agen dan penduduk Kunming memilih dan membeli, mendorong perkembangan perdagangan antara Yunnan dan Thailand.

Pada saat yang sama, Rumah Thailand akan menyatukan sumber keunggulan dari dua pihak, yaitu Kelompok Rumah Thailand dan Logistik Haohong Yunnan, mendorong perdagangan internasional antara Thailand dan Yunnan serta pembangunan pusat bisnis elektronik komoditas Thailand.

Memberikan orang Thailand, bahasa Thailand, makanan Thailand dan pelayanan Thailand.

Membiarkan konsumen membeli dagangan Thailand yang bagus dengan mudah, sementara mengalami kebudayaan makanan dan lingkungan masyarakat Thailand dengan penuh.

Zhao Gang

Teknologi

Yunnan Berhasil Membiakkan Padi Perennial

Melalui konferensi pers, wartawan memperoleh informasi tentang keberhasilan teknologi penting penta Yunnan (konferensi khusus teknologi padi).

Peneliti Provinsi Yunnan berhasil memilih dan membiakkan padi perennial. Penanaman padi sekarang sama dengan penanaman pohon buah, menyebar benih sekali dan memamen beberapa tahun.

"Menanam padi sekali dapat memanennya beberapa tahun."Hal ini kedengaran seperti mimpi, tetapi sudah menjadi kenyataan. Padi liar Changxiong berasal dari Afrika Barat, mempunyai batang kuat di bawah tanah, bersifat anti serangga perusak dan anti sakit yang baik, adalah tumbuhan terna perennial.

Dayun Tao, peneliti dari Kantor Tumbuhan Pangan Institut Teknologi Pertanian Provinsi Yunnan dan Fengyi Hu, peneliti dari Fakultas Pertanian Universitas Yunnan, menggunakan cara penyelamatan mudigah dan berhasil, mendapat angkatan F1

dari jenis hibrida RD23/padi liar Changxiong, memilih dan membiakkan banyak keturunan.

Pada saat yang sama, memanfaatkan sifat batang di bawah tanah padi liar Changxiong, yaitu perennial, membiakkan serangkaian jenis perennial.

Padi perennial dapat melewati musim dingin, sedangkan padi biasa mayoritas tidak dapat melewati musim dingin.

Padi pembiakan di dunia termasuk padi pembiakan Asia dan padi pembiakan Afrika.

Akan tetapi, karena adanya pembatasan gen kemandulan hibrida antar jenis, antara padi pembiakan Asia dan padi pembiakan Afrika tidak dapat melakukan hibrida dan pertukaran gen, membatasi pembiakan jenis padi bagus oleh peneliti.

Kemudian, peneliti berhasil klon gen kemandulan hibrida antar jenis, supaya membangun jembatan untuk pertukaran gen antar jenis.

Pada saat ini, padi perennial yang baru dibiakkan sudah



Foto Padi Perennial Yunnan

disebarluaskan secara komersial sampai 5.000 mu, coba ditanamkan di Puer, Menglian, Jinghong, Menghai, dan lain-lain.

Ada jenis yang sifat perennialnya menonjol, ditanam satu kali dapat dipanen empat sam-

pai lima tahun dan produksinya stabil.

Pada tahun lalu, produksi padi awal per mu adalah 339,5 kilogram, produksi padi lambat per mu adalah 450,2 kilogram.

Yang Zhigao

Kiriman Ekspres Internasional Kunming Bertambah 39%

Belakangan ini, wartawan mendapat kabar dari Departemen Karantina dan Pemeriksaan Keluar Masuk Negeri Yunnan, setelah pusat peninjauan kiriman ekspres internasional Kunming rampung dan mulai dibangun pada 28 Februari 2015, kiriman ekspres komersial masuk negeri bertambah dengan cepat.

Dari Maret hingga November tahun lalu, jumlah kiriman ekspres mencapai 777.400, rata-rata bertambah 39% per bulan.

Katanya, dagangan kiriman ekspres komersial ke dalam negeri masuk dengan pos langsung, intinya adalah komoditas pribadi yang dibeli dengan internet dari luar negeri, misalnya dagangan kesehatan, bahan kecantikan, dan lain-lain.

Terutama berasal dari negara dan daerah seperti Amerika, Australia dan sebagainya.

Untuk meningkatkan efisiensi melintasi pabean, Departemen Karantina dan Pemeriksaan Keluar Masuk Negeri Yunnan bekerja sama dan koordinasi dengan Kantor Pabean Kunming, melaksanakan kerja sama pabean dan departemen sekali mengaplikasi, sekali pemeriksaan, sekali diizinkan.

Menggunakan tempat pemeriksaan dan fasilitas pemeriksaan (jalur perakitan pemilihan) yang sama, berbagi informasi dan meninjau bersama.

Pada saat yang sama, melakukan pemeriksaan dengan dua cara, yaitu mesin sinar-X dan anjing karantina.

Dari Maret sampai November tahun lalu, ada 757 kelompok komoditas yang dilarang dikirim ke dalam negeri ditemukan, dan melakukan karantina untuk semua kiriman ekspres yang tidak memenuhi syarat.

Di samping itu, melaksanakan 3 peraturan yang memudahkan, yaitu mengaplikasi lebih awal, pemeriksaan mesin sinar-X, diizinkan masuk sesudah pemeriksaan.

Perusahaan dapat mengajukan aplikasi karantina dan pemeriksaan sebelum kiriman ekspres tiba di bandar.

Setelah kiriman ekspres masuk ke gudang, pemeriksa melakukan pemeriksaan di jalur perakitan dan memberikan perizinan ke komoditas yang memenuhi syarat. Efisien kiriman ekspres ditingkatkan dengan cepat, waktu melintasi pabean rata-rata adalah 3 hari dan paling cepat 1 hari.

Liu Ziyu

Pendidikan

Pendidikan Yunnan Menambah Ciri Internasional



Kehidupan mahasiswa asing di Universitas Yunnan

Pada awal tahun 2016 ini kabar baik tentang pendidikan Yunnan, tidak hanya datang dari Institut Kentang yang baru dan berbeda, tetapi juga dari Kelas Internasional yang makin berkembang. Semuanya menarik perhatian dari masyarakat.

Kelas Pertama Tahun Baru Universitas Yunnan

Rapat Pembangunan Internasionalisasi Universitas Yunnan menginformasikan bahwa Universitas Yunnan mengeluarkan 3 cara. Pertama, semua staf mengikuti pembangunan internasionalisasi. Kedua, mendorong

pendidikan mahasiswa luar negeri, dan mendorong transformasi Institut Confucius. Ketiga, berusaha untuk membangun 3 sistem internasionalisasi yaitu pendidikan mahasiswa luar negeri, penelitian negara dan komunikasi kebudayaan akademik, mendorong universitas berkembang dari universitas tingkat tinggi regional ke universitas tingkat tinggi internasional.

Pada tahun baru ini, kabar baru dari Universitas Yunnan adalah Institut Confucius yang diadakan oleh Universitas Yunnan di Universitas Dhaka, Bangladesh sudah diresmikan oleh Kantor Mandarin Nasional Tiongkok.

Sampai sekarang, Univer-

sitas Yunnan sudah membangun 4 Institut Confucius di 3 negara, yaitu Universitas Selatan-Utara dan Universitas Dhaka di Bangladesh, Universitas Tehran di Iran, dan Universitas Mandalay di Myanmar.

Kuantitasnya menjadi paling banyak dalam semua universitas di Yunnan. Selain itu, universitas ini juga menjadikan pendidikan mahasiswa luar negeri sebagai kunci pembangunan internasionalisasi.

Sekarang ini kuantitas mahasiswa luar negeri terus bertambah, mahasiswa luar negeri yang datang untuk riwayat pendidikan formal merupakan 33.26% dari semua mahasiswa luar negeri.

Selain itu, Universitas Yunnan juga akan mendalam kerja sama dan komunikasi dengan univeristas terbaik dunia, dan terus memperkuat kerja sama dan komunikasi dengan negara-negara Asia Selatan dan Asia Tenggara. Serta berusaha untuk mencampur pembangunan internasionalisasi dengan pembangunan tim dosen, pendidikan orang pandai, penelitian ilmiah, dan komunikasi dan penyebaran kebudayaan, selanjutnya akan berusaha untuk membangun 3 sistem internasionalisasi, yaitu pendidikan mahasiswa luar negeri, penelitian negara dan komunikasi kebudayaan akademik.

Institut Kentang yang Baru dan Berbeda

Pada 13 Januari, Universitas Pendidikan Yunnan akan mendirikan Institut Kentang, untuk memperkuat pembangunan kemampuan, pendidikan orang pandai dan inovasi penelitian ilmiah di bidang kentang.

Ini menarik banyak perhatian dari masyarakat, bahkan ada teman internet bertanya, apakah institut ini akan mengajar mahasiswa bagaimana masak kentang goreng?

Pada hal, kentang tidak hanya salah satu makanan terpopuler di Yunnan, tetapi juga mempunyai nilai penelitian yang tinggi.

Melalui usaha beberapa generasi peneliti di Universitas Pendidikan Yunnan, sudah mendapat hasil yang mencolok di bidang penelitian kentang. Mendirikan Institut Kentang, adalah pikiran jangka panjang yang berdasarkan pada jaminan keamanan pangan Yunnan, pembangunan provinsi kuat ekonomi hijau, dan rencana perkembangan industri pertanian khas dataran tinggi.

Sekarang ini, gudang sumber spesies kentang non-virus yang dibangun oleh Universitas Pendidikan Yunnan sudah menyimpan

lebih dari 1.200 macam sumber spesies baik yang dari dalam dan luar negeri.

Selain itu, semacam kentang "kerja sama 88" yang ditanam oleh universitas ini dengan Pusat Penyebaran Teknologi Pertanian Kabupaten Huize dan Pusat Kentang Internasional (CIP) sudah menjadi spesies terutama yang ditanam di daerah barat daya, dan salah semacam kentang terbaik yang paling luas ditanam.

Penglihatan Internasional Pelajar Perempuan SMA

Seorang pelajar perempuan tingkat 3 SMA yang berumur 18 tahun dan duduk di SMA Kota Zhaotong, Provinsi Yunnan, Ma Siwen, mengirim surat kepada Ratu Inggris. Dalam suratnya, dia memperlihatkan kampung halamannya Huitong, dan mengajak Ratu bertandang di sini.

Ma Siwen menceritakan, pada September tahun lalu, dia membaca bahwa Ratu Inggris, Elizabeth II ditunjuk kembali menjadi Ratu dan menjadi ratu yang bertakhta paling lama dalam sejarah Inggris.

Dia juga pernah membaca banyak berita yang tentang Ratu Inggris mencintai rakyatnya. Oleh karena itu, dia ingin mencoba

menulis surat kepada Ratu Inggris dengan temannya, Zou Weiwei.

Ketulusan Ma Siwen mengharukan Ratu Inggris. Dia tidak hanya menulis surat balasan, tetapi juga menyatakan harapan untuk Ma Siwen menulis surat balasan lagi.

Dituliskan dalam surat balasan Ratu Inggris (ditulis oleh sekretarisnya): "Mbak Ma, salam. Ratu Inggris sudah membaca surat Anda. Dia tidak bisa ke Zhaotong seperti undangan Anda. Tetapi dia mengucapkan terima kasih atas salam Anda, dan dia juga sangat berminat pada Kota Zhaotong. Harap Anda memberi surat balasan."

Yunnan Daily



Ma siwen dan balasan surat dari Ratu Elizabeth II.

Foto dari Duan Lingyan

Ekologi

Burung Kasa Liar Terlihat Lagi di Dianchi



Dinas Administrasi Dianchi, Kunming mengabarkan, seiring dengan kemajuan pengelolaan Dianchi, lingkungan ekologi Dianchi terus diperbaiki. Keanekaragaman benda hidup di aliran Dianchi dipulihkan, burung kasa liar yang sudah hilang 30 tahun dapat dilihat di Dianchi lagi.

Pu Meiling

Jalan Kaca di Lereng Terjal Pertama Dibuka Di Yunnan

Sebuah jalan kaca tinggi yang terletak di Shimenguan, Gunung Cangshan Yangbi, Dali, Yunnan dibuka untuk turis pada akhir Januari.

Panjangnya 1550 meter, tingginya paling 170 meter. Di dalamnya ada 80 meter dibuat oleh kaca. Jalan tinggi yang baru dibangun ini adalah jalan kaca tinggi pertama di Yunnan, dan 20 meter lebih panjang kalau dibandingkan dengan jalan kaca Zhangjiajie.

Kaca yang digunakan dalam

jalan ini adalah kaca spesial, bisa menahan 6 ton dalam 1 meter persegi. Selain itu, di sebelah jalan ini masih ada teras kaca yang lebarnya 7 meter, dimana turis bisa melihat air terjun dan kolam yang bersih.

Investasi jalan Shimenguan ini lebih dari 30 juta Yuan. Selanjutnya, dalam lokasi tamasya ini akan dibangun Hotel Bintang Lima Shimenguan, Hotel Kecil Laocunzhang dan Hotel Suku Bai yang berciri khas juga akan dibuka. Yunnan Daily

Kunming akan Melaporkan Sebutan "Kota Makanan Dunia"

Belakangan ini, Pemerintah Kota Kunming dan Lembaga Masak Tiongkok mengadakan Simposium "Kunming Melaporkan Kota Makanan Dunia"

Sebutan "Kota Makanan Dunia" berasal dari jaringan kota inovasi UNESCO (Organisasi Pendidikan, Keilmuan, dan Kebudayaan PBB), adalah lembaga swadaya masyarakat tingkat paling tinggi di bidang industri inovasi dunia.

Totalnya ada 7 sebutan, yaitu "Kota Makanan Dunia", "Kota Sastra Dunia", "Kota Film Dunia", "Kota Musik Dunia", "Kota Desain Dunia", "Kota Kesenian Media", "Kota

Kesenian Rakyat".

Setiap sebutan ada standar internasional. Kota Kunming, Provinsi Yunnan selalu mempertahankan prinsip pokok yang hijau, melindungi lingkungan, dan merintis jalan baru waktu melaporkan "Kota Makanan Dunia", dan sudah memenuhi syarat untuk melaporkan "Kota Makanan Dunia".

Sekarang ini ada 6 daerah diberi sebutan "Kota Makanan Dunia", masing-masing adalah Popayan Kolombia, Ostersund Sweden, Zahle Lebanon, Jeonju Korea, Chengdu Tiongkok dan Shunde Guangdong.

Yunnan Daily

Kebudayaan

Peninggalan Pre-sejarah Ditemukan di Bawah Danau Fuxian

Danau Fuxian yang terletak di Kota Yuxi, Provinsi Yunnan, tidak berisi air yang bersih dan memiliki pemandangan indah, tetapi juga menyimpan banyak rahasia.

Beberapa tahun ini, Balai Penelitian Peradaban Tionghoa Yunnan melakukan penelitian ilmiah di bawah air di Danau Fuxian. Sebanyak 42 barang kebudayaan batu yang terbuat dari metal ditemukan. Ahli-ahli menduga di bawah Danau Fuxian terdapat sebuah pra-sejarah.

Peninggalan di bawah air tersebut berupa 10 bangunan batu, luasnya 2.4 kilometer persegi. Di dalamnya ada suatu bangunan yang tingginya 20 meter, seperti

piramida yang tingginya 10 lantai. Ada juga suatu bangunan yang lebarnya 63 meter dan tingginya 21 meter, mirip gelanggang gulat Roma Kuno.

Ada bangunan yang mungkin adalah tempat sembahyang pada waktu itu. Di tengah kelompok bangunan, ada suatu jalan yang panjangnya 300 meter lebih, lebarnya 7 meter, di atasnya ada gambar indah.

Wakil Kepala Balai Penelitian Peradaban Tionghoa Yunnan, Huang Yilu mengatakan, kebanyakan barang kebudayaan batu yang ditemukan ini berada di lantai empat. Ditemukan banyak gambaran segitiga. Di dalamnya, wajah

Dewa Matahari juga digambarkan dalam segitiga. Ada juga gambaran yang mirip "tempat duduk utama sembahyang", dan "pohon mistik ke langit".

Selain itu, penelitian ilmiah juga menemukan jalan untuk ke lantai 5. Di tempat ini kedalaman sungai adalah 6-6.5 meter, adalah jalan batu yang bentuknya U untuk naik ke lantai ke-5 dan puncaknya.

Di dalamnya, jalan yang mulai dari ujung selatan sampai ujung utara, panjangnya 51 meter dan lebarnya 7 meter, kedalaman airnya 6 meter, gambar timbul penuh di jalan batu merah.

Jalan merah mulai dari ujung utara sampai ujung selatan, pan-

jangnya 46 meter dan lebarnya 7.1 meter, kedalaman airnya 6.5 meter, di atas jalannya ada batu yang tertib. Ada juga tembok yang terbuat dari batu yang tersusun rapih.

Bersamaan dengan ini, Balai Penelitian Peradaban Tionghoa Yunnan juga menemui alat metal, dan suatu barang kebudayaan batu yang digambarkan matahari, bulan, kemaluan laki-laki dan perempuan, nomor dan segitiga.

Ahli-ahli menganggap bahwa masyarakat pada waktu itu masih menghormati matahari dan bulan, dan baru mengetahui segitiga, nomor ganjil dan genap, dan kemaluan laki-laki dan perempuan.

Yang Zhigao

Teman Internet Dalam dan Luar Negeri Memilih "Yunnan Terbaik"

Upacara pengumuman hadiah pedagang terbaik Kunming 2015-2016 yang dilaksanakan oleh website bahasa Inggris Yunnan GoKunming.com diadakan di Taman Teknologi Jinding Kunming. Lebih dari 200 tamu hadir pada upacara ini.

Berbeda dengan yang lalu, tahun ini hadiah bertambah, yaitu hadiah WeChat. Sebanyak 10 macam hasil dipilih oleh 15 ribu teman internet yang dari dalam dan luar negeri. Kuantitas pengikut terbanyak kalau dibandingkan dengan tahun yang lalu. Pilihan ini ada juara suara website dan juara suara WeChat.

Pada malam upacara, ada 10 hadiah website dan 10 hadiah WeChat diumumkan. Cafe terbaik, hotel terbaik, bar

terbaik, restoran Tiongkok terbaik dipilih oleh suara website.

Di dalamnya, Puzhehe dan Dali dipilih menjadi lokasi tamasya terbaik Yunnan, dan Taman Cuihu dan Gunung Xishan menjadi lokasi tamasya terbaik Kunming.

Pada upacara tersebut, CEO website GoKunming, Yereth Jansen, mengatakan bahwa tujuan pemilihan hadiah pedagang terbaik Kunming adalah membantu orang asing mengetahui kehidupan Kunming melalui kegiatan yang menarik dan saling menguntungkan.

Dia juga berharap kegiatan ini akan memberi kesempatan baik untuk GoKunming bertemu dengan orang dan pedagang Kunming. Wang Jing, Wang Shixue

Pariwisata



Menikmati Festival Musim Semi di Yunnan

Kota Kunming: Kota Ramai, Gunung Raksasa dan Sungai Bersih

Sinar matahari paling cerah, bangsa yang paling beragam, bunga yang paling indah, dan perasaan paling romantic berkumpul di kota musim semi Kunming ini.

Sebagai ibukota Provinsi Yunnan, di Kota Kunming ada Stone Forest, Danau Dianchi, Jiaozi Gunung Salju dan tempat-tempat indah lain yang terkenal. Selain itu masih ada Dunia Hortikultura Expo dan desa bangsa-bangsa Yunan, serta lebih dari 100 tempat-tempat indah ada di sini.

Di kota yang toleran dan terbuka ini, Anda dapat melihat kota modern yang ramai, dan juga bisa merasakan kehidupan Yunnan otentik di gang-gang. Disertai sinar matahari hangat, menikmati keindahan peony yang menyebar di atas Gunung di Jindian, memberi makan kepada burung-burung camar di Danau Cuihu, melihat keindahan Danau Dianchi dari Hills Barat, mengikuti pesta taman Tahun Baru atau berjalan-jalan sambil menikmati pemandangan gunung raksasa dan sungai bersih. Semua ini nyaman sekali.

Tentu saja, sebagai ibu kota, Kunming juga mengumpulkan makanan enak dari seluruh Yunnan. Mie panci kecil, makan malam Yunnan-gaya, kue bunga dan lain-lain. Pasti ada yang Anda sukai.

Mengzi: Makan Mie Guoqiao Asli

Banyak orang mungkin tidak tahu Mengzi, tapi Anda mungkin sudah mendengar tempat ini merupakan tempat asal mie Guoqiao.

Pergi ke Mengzi untuk makan mie Guoqiao otentik Mengzi, mengunjungi Lake Selatan yang beriak,

serta mengunjungi kota Nisou yang memiliki adat etnis sangat kuat. Ada makanan, ada keindahan, ada kebudayaan dan adat etnis yang sangat kuat.

Selain itu, ada banyak tempat perlu dikunjungi di Mengzi. Anda dapat pergi ke Lubang Yuanshi untuk melihat stalaktit yang mencampur, dan grotto yang bersejarah; pergi ke reruntuhan Zaman Batu MaLuDong untuk mengeksplorasi misteri kebudayaan kuno, atau pergi ke situs zaman dulu Southwest Associated University, Mengzi untuk mendengar cerita-cerita lama.

Berkunjung ke Mengzi Selama Festival Musim Semi, bukan hanya bisa mencicipi kue Mengzi yang enak, tetapi juga bisa melihat penduduk setempat mengolah daging dan sayuran untuk membuat makanan "Delapan Mangkuk Lokal" di rumah. Atau melihat langsung budaya rakyat pada Festival Musim Semi, melihat adat etnis lokal, serta menyaksikan Festival Musim Semi yang spesial.

Puzhehei: Pemandangan Alam Indah

Puzhehei, nama ini dari bahasa Yi, yang berarti penuh ikan dan udang di danau. Meskipun tidak bisa menikmati keindahan tanah teratai yang sangat luas selama Festival Musim Semi, tapi danau dataran tinggi yang tenang dan indah, gua dan ngarai yang dibuat dewa, serta situs kebudayaan kuno yang langka, membuat Anda tidak bisa melewatkan semua ini.

Pengunjung juga dapat mencicipi makanan khas setempat yang dibakar di atas air, serta punya kesempatan untuk menonton adu banteng Festival Musim Semi, dan menyaksikan tari dan lagu karakteristik etnis dan kegiatan lainnya.

Tidak hanya itu, pengunjung juga dapat berpartisipasi dalam kegiatan tradisional teman bangsa Yi dan Miao, menyanyikan lagu-lagu gunung dan menari tarian bangsa Yi "Melompat", makan masakan lokal yang lezat.

Festival Musim Semi seperti ini lebih punya ciri khas etnis Yunnan.

Dehong: Menikmati Festival Musim Semi bangsa Dai di Desa Merak

Dehong merupakan rumah kehidupan bangsa Dai dan Jingpo. Karena itu berkunjung ke Dehong selain bisa menikmati Festival Musim Semi juga bisa menyaksikan etnis bangsa minoritas.

Selama Festival Musim Semi, orang-orang bangsa Dai memiliki kebiasaan berdo'a dengan mandi. Pada saat itu, pengunjung bisa pergi ke FaPa untuk berendam di luar ruangan, membasuh debu dan berdo'a untuk keberuntungan pada tahun mendatang.

Kemudian pengunjung dapat mengunjungi Pagoda Emas di Menghuan, menikmati pemandangan Danau merak, berjalan-jalan di desa bangsa Dai, menikmati gaya bangsa Dai, ataupun mencicipi makanan bangsa Bai.

Selain itu, pengunjung juga bisa pergi ke rumah bangsa Jingpo, makan malam bersama dengan bangsa Jingpo, dan melihat kebudayaan otentik Jingpo.

Tentu saja, untuk menyaksikan Festival Musim Semi yang penuh dengan adat etnis, jangan lupa untuk lewatkan masakan lezat dari etnis setempat. Hidangan Pot, Sapie, daging panggang, ayam lemon dan hidangan lainnya, akan menambah nafsu makan. Dan ini adalah kebudayaan bangsa minoritas dari sisi "lidah".

Yunnan Daily

Kebudayaan

Persatuan Lukisan Cat Minyak Yunnan Menyampaikan Persahabatan

Belum lama ini, 10 pelukis dari Persatuan Lukisan Cat Minyak Yunnan mengumpulkan bahan dan menggambar sketsa dari alam India. Mereka akan mencari inspirasi penciptaan ke 3 kota, yaitu New Delhi, Jaipur, dan Agra. Dan membangun jembatan persahabatan untuk pertukaran kebudayaan Yunnan dan India dengan luas lukis.

"Yunnan mempunyai keunggulan letak yang khas terhadap Asia Selatan dan Asia Tenggara. Di Yunnan ada lebih dari 400 seniman lukisan cat minyak. Mereka dapat melangkah ke luar, membangun jembatan persahabatan untuk berkomunikasi dengan alam dan mengadakan pertukaran kebudayaan dengan luas lukis di tangannya."

Menurut Zhigang Tang, penanggung jawab Persatuan Lukisan Cat Minyak Yunnan, 10 pelukis dari Persatuan Lukisan Cat Minyak Yunnan membentuk rombongan mengumpulkan bahan rakyat Prajna Kesenian pada tahun 2012, dan mengumpulkan bahan rakyat dan menggambar sketsa dari alam ke Bhaktapur, Pokhara, dan Katmandu.

Ini adalah kali kedua

pelukis Tiongkok pergi ke Nepal dengan kelompok. Di Kul Kecerdasan, orang Nepal datang membantu dengan inisiatif, membuka payung dan memberikan air ke mereka, dan bersembahyang bahwa mereka mujur dan bertuah.

Juni tahun yang lalu, dalam waktu pengadaaan Expo Tiongkok-Asia Selatan, Persatuan Lukisan Cat Minyak Yunnan mengadakan pameran pengumpulan bahan rakyat dan gambar sketsa dari alam Nepal yang menerima konsentrasi dari berbagai pihak dan banyak penilaian baik.

Februari tahun yang lalu, pelukis-pelukis pergi ke Chiangmai, Thailand. Dalam perjalanan menggambar sketsa dari alam Thailand Kesenian Mengubah Kehidupan yang diundang oleh Kebudayaan Aiwei, 13 seniman menciptakan 104 karya selama 11 hari.

Pameran Chiangmai Sekarang dan yang Lalu yang diadakan pada waktu itu membiarkan penduduk Yunnan menikmati pemandangan alam dan suasana kebudayaan dari Asia Tenggara.

Zhang Wenge

Informasi

Pos Ekspres Gratis Untuk Pengiriman Sertifikat Keluar dan Masuk Negeri

Belakangan ini, pameranBelakangan ini, Dan Li, penduduk Kota Kunming, Provinsi Yunnan, menerima paspor baru dari pengantar pos Perusahaan Logistik Pos Ekspres Yunnan. Paspor ini adalah paspor pertama yang diantarkan setelah pelaksanaannya pelayanan Pos ekspres gratis untuk sertifikat keluar dan masuk negeri.

Menurut pegawai Perusahaan Perseroan Logistik Pos Ekspres Tiongkok Cabang Yunnan, dari 1 Januari

tahun ini, biaya pos ekspres untuk mengurus sertifikat meninggalkan dan masuk negeri oleh semua penduduk Yunnan akan ditanggung oleh bagian keuangan provinsi, dan diantarakan oleh EMS. Ini inovasi pertama di Tiongkok.

Penduduk dapat memilih menerima dengan pos ekspres setelah mengaplikasi mengurus sertifikat meninggalkan negeri dan memasuki negeri.

Zhu Hai, Li Qiuming

Cerita Tokoh

Guru Kentang Mencintai Kota Kunming

"Kali pertama bertemu tapi seperti teman lama kembali". Pertama kali melihatnya, nama "Kentang" ini membuat saya merasa ramah. Sebagai orang Yunnan, kentang adalah makanan favorit semua orang.

"Kentang" berasal dari Liverpool, Inggris dan seolah punya takdir dengan Yunnan. Meskipun kedua negara sangat jauh, tetapi pada awal tahun 2004, dia bertemu dengan gadis Xishuangbanna yang belajar di Liverpool.

Akhirnya, "Kentang" telah menjadi putra Yunnan. Selama kunjungan ke Yunnan, pemandangan di sini membuat "Kentang" memiliki ide untuk tinggal di Yunnan.

Pada tahun 2011, "Kentang" mulai hidup baru di Kunming. Setelah eksplorasi selama 5 tahun, "Kentang" memilih bisnis dunia pendidikan dan pelatihan bahasa Inggris, dan mendirikan sekolah sendiri.

"Kentang" mendapat MBA di Inggris Lancashire Princeton University. Ketika dia pertama kali tiba di Kunming, ia mendirikan sebuah perusahaan, namun karena kurang memahami budaya Tiongkok, membuat manajemennya tak berjalan baik. Misalnya, dia tidak mengerti mengapa ada staf sering mau berlibur dan pulang ke rumah?

Pengalaman itupun membuat "Kentang" mulai aktif belajar budaya Tionghoa. Sementara itu, dia mencoba untuk berlatih bahasa asing. Sekarang, dia tahu, keluarga sangat penting bagi orang Tiongkok. Sehingga pada akhir pekan, jika ada siswa mau berlibur untuk pariwisata sama dengan keluarga, dia langsung setuju.

"Kentang" berpikir agar kariernya bisa lebih baik. Dia mengatakan, guru adalah salah satu karir yang sangat mulia. Mereka mengajar siswa untuk beradaptasi dengan kehidupan baru.



Iklm yang menyenangkan, makanan yang lezat, dan adat yang unik, merupakan alasan dari banyak teman-teman asing dalam mencintai Yunnan. Dengan "one belt one road" dari visi sampai tindakan, Yunnan sedang membangun untuk menjadi pusat radiasi Asia Selatan dan Asia Tenggara.

Semakin banyak teman asing datang ke Yunnan tidak lagi hanya untuk berlibur. Banyak orang memilih untuk bekerja dan menjelajah kesempatan di Yunnan, serta berbagi peluang dalam pengembangan Yunnan.

Lebih banyak restoran asing di jalan-jalan, lebih banyak guru asing di sekolah dan lebih banyak perusahaan asing di gedung kerja. Mereka melonjak dengan ambisi dan berakar serta hidup di Yunnan. Meskipun mereka telah datang ke Yunnan dengan alasan berbeda, tetapi semua orang asing ini tinggal di dalam perkembangan pesat dan perubahan besar Yunnan, dan menggunakan perjuangan pribadi dan menambahkan warna dan makna yang berbagai jenis untuk mengambil bagian dalam Yunnan mimpi Tiongkok.

Selain itu, pada zaman "Public entrepreneurship, innovation", sama sebagai orang mengejar mimpi, saya yakin cerita mereka akan memberikan kita inspirasi yang berbeda."

— Editor

Hidup di negara-negara berbahasa Inggris adalah hal yang sangat menarik, tetapi juga

membantu mempromosikan pertukaran masyarakat antar negara. Di sekolah pelatihan "Kentang", ada

lingkungan taman bergaya. Dia percaya bahwa ini adalah perkembangan zaman dan inovasi.

"Kami terutama mengajarkan siswa dalam hal pikiran, bahasa dan pengaruh kebudayaan. Anda lihat, senyum siswa membuktikan sukses kami." "Kentang" memperkenalkan ini dengan senang.

Saat ini, meskipun persaingan sangat intensif, krisis ekonomi dan tekanan menjadi besar, namun "Kentang" masih positif dan optimis. Dia mengatakan tidak takut persaingan. Karena ada persaingan maka ada kemajuan. "Kompetisi akan membuat kami lebih sempurna. Kami akan terus membantu siswa membuat hasilnya. Tiga sampai lima tahun, kita akan berkembang lagi dengan sangat baik," ujar "Kentang"

Menurutnya, satu-satunya yang konstan adalah ia akan tinggal di Kunming. "Anda tahu, musim dingin di British sangat

dingin, Kunming sangat hangat dengan sinar matahari, ini merupakan pemberian Allah," ujarnya.

Dengan nada riang ia membandingkan, ini datar, naik sepeda bisa ke mana-mana, sementara iklim Inggris sangat aneh, sering hujan. "Saya tinggal di sana selama 34 tahun, tidak pernah terpisahkan dari mobil, mobil besar dan polusi. Saya katakan kota di Tiongkok, kalau dibanding dengan Beijing, Shanghai, Chongqing dan kota-kota lain, Kunming ini bisa dibilang tempat yang paling tepat untuk hidup. Pada akhir pekan, saya bisa pergi ke pedesaan untuk beristirahat, dekat dengan alam, Kota Kunyang, Haikou, Xishan merupakan tempat yang sering saya kunjungi. Orang di sini ramah dan inklusif, dan makanan mie dan ersi lezat sekali," katanya lagi.

Semua cinta guru "Kentang" bagi Kunming tidak bisa dikatakan dengan artikel ini!

Wang Shixue